Familie Sokurenko aus 76646 Bruchsal schrieb per Mail am 24.04.2017

Guten Tag Herr Riedel,

gerne komme ich auf ihr Schreiben vom 20. April 2017 zurück.

Natürlich könnten wir viele Leistungen von Ihnen und ihrem Unternehmen in diesem Referenzschreiben schildern. Es wären aus unserer Sicht einfach sehr viele, wie Zuversicht, ein Mann - ein Wort, schnell und sorgfältig, durchdacht und entgegenkommend, und vieleviele anderen...

Stattdessen wollen wir Ihnen und ihrem Team einfach unser herzliches Dank aussprechen, dass wir nach kaum 4 Monaten der gesamten Bauzeit in unser neues und sehr schönes Zuhause vor über einem Jahr einziehen durften. Vielen lieben Dank auch dafür, dass Sie sich um uns und unser neues Zuhause sogar nach der Abnahme unkompliziert gekümmert haben.

Da wir ein paar andere Bauträger kennengelernt haben, können wir nun mit Sicherheit Ihnen mitteilen, dass Sie, Herr Riedel, einfach Super sind!!!

Nochmals vielen Dank, Herr Riedel, und sollten wir irgendwann noch ein Haus bauen wollen, dann nur mit Ihnen!

Viele Grüße

Tatjana und Konstantin Sokurenko